
Информация о кандидате для участия в выборах в  

 в члены Совета МОУ ДЮЦ Волгограда 

 от учащихся старше 14 лет 

 

 

Ковалева  

 

Арина 

 

Алексеевна 

 

30.07. 2007 г. 

 

От какого кружка/объединения выдвинут: 

Театральное объединение «РАМПА» 

Сведения об образовании 

(квалификации) 

Учащаяся 11 класса МОУ СШ № 123 

Сведения о трудовой 

деятельности 

 

нет 

Сведения о поощрениях, 

наградах 

 

Победитель и Лауреат многочисленных 

Международных и Всероссийских детско-юношеских 

конкурсов театрального мастерства и художественного 

слова (как личных, так и в составе ТО «РАМПА»), 

неоднократный обладатель детской театральной 

премии «Масочка» 

Краткая автобиография 

Родилась 30 сентября 2007 года, с 2014 по 2023гг. обучалась в Лицее № 5 Центрального 

района, с 2023 года по настоящий день обучаюсь в МОУ СШ № 123 Ворошиловского 

района. С сентября 2015 года занимаюсь в Театральном объединении «РАМПА» МОУ 

ДЮЦ Волгограда 

Почему я изъявил (-а) 

желание избираться в члены 

Совета? 

 

Меня волнует жизнь Детско-юношеского центра. А так 

как я сама занимаюсь в РАМПе уже девять лет (в том 

числе два года была старостой коллектива), то хорошо 

знаю возникающие проблемы и имею идеи по 

улучшению и совершенствованию учреждения 

 

Мои предложения по 

развитию системы в целом. 

 

Предусмотреть материальную помощь коллективам 

для оплаты поездок на конкурсы и фестивали, а также 

для шитья костюмов – это позволит большему числу 

талантливых детей участвовать в выступлениях, тем 

самым развивать свои творческие способности 

 

Мои предложения по 

развитию МОУ ДЮЦ 

Волгограда. 

 

 

Выработать систему поощрений для коллективов, 

отличившихся своими достижениями, а также 

выступающих в качестве артистов на городских 

мероприятиях, в том числе – в новогодних постановках 

(«Ёлки» мэра, губернатора) 

 



 


